

兼ねてより、先生方のご要望が多かった「JAIST 名誉教授の会」を立ち上げることができました。当面は、示村悦二郎先生を会長に、日比野靖先生、国藤進先生、川上雄資の3人が世話役を務めさせていただきます。

この会は会員相互の親睦を深めることを目的として、次のような活動を行います。

- 1) 会員のメーリングリストを通じて自由な意見交換
- 2) ホームページ上の「会員のコラム」への自由な投稿
- 3) 年一回程度の懇親会
- 4) 会員の活動の支援

2) のホームページについては、日比野先生の多大な御努力により、既に立ち上がりました。会員コラムへの投稿法については、「投稿の方法」で詳しくご案内いたします。積極的にご利用いただき、先生方の御活動やコメントなどの発表の場として、利用して下さい。

「コラムへの積極的な投稿をお誘い致します」

先生方からご提供頂きました、1) のメーリングアドレスについては、プライバシーの保護に十分留意しながら、本会の連絡用のみに使用させていただきます。世話人からの連絡用だけでなく、先生方の「積極的な意見交換」に、ご利用頂きたいと思っております。

ある意味で、一番重要な活動は、3) の懇親会の開催かもしれません。

本来ならば、お集り頂いて発足を皆さんで祝いたいところですが、昨今のコロナウイルス蔓延の状況では、それも叶いませんので、いずれ騒ぎが収束したら第1回の懇親会を計画したいと思っております。

もちろん1) から3) 以外にも会として相応しい活動のプランをお持ちの先生方もいらっしゃると思っております。このような活動も会として積極的に支援したいと思っております。どうぞ、ご遠慮なくご提案下さい。

残念ながら、会発足に間に合わなかった先生方には、会発足後にも継続して会への参加をお誘いして行きたいと思っておりますので、この度ご参加頂いた先生方のお力添えをお願い致します。

名誉教授の会の活発な活動を続けるために、会員の皆様の積極的なご参加、ご支援を期待しております。よろしくお願い致します。

川上 雄資

